

バイヤ州の産業

その現在と将来観

邦人入植を誘致

勸業部
談師江越

勸業部主任江越技術は、バイヤ州政府から依頼を受け、同州首領サン・カルバート市郊外に邦人蔬菜栽培者若干家庭入植に關する打合せ並に調査を行なう。同州一般産業況況に就き調査調査の爲め通般同州へ出張されたので、その現状調査の概要を聞き江越の参考に左に記述する。

首都郊外の蔬菜業現況

バイヤ州サン・カルバート市内四十万有り、諸外國船舶の出入り多く、蔬菜類の需要は日々増加するに従い、現在は邦人蔬菜栽培者も入植せしめられが栽培を奨励しその好例を範とし、汎く一般に新業の發展普及及本計立案された件が次の一回如くである。

邦人蔬菜業者は、邦人農民は専ら土人が極めて多いのであるから、市内の需要にすら應じ得ない。云ふ現状ある、さへ同州知事シエラ・マガリーナ氏は邦人蔬菜業者が聖市近郊に或はミナス州ベロ・オリゾンテ市郊に於て好成績を収め、あるを聞知し、バイヤ州首都近郊中心から近郊十五キメの地点で地主住宅、倉庫、農具、運搬用車両等を準備した。豫定地は何れもバイヤ市基米乃至十五キメの地点に於てあるから、市内の需要にすら應じ得ない。

交道、道路、路面平滑堅牢、晴雨にかゝらず自動車の走行に適してある。最後に決定した豫定地は市の中心から近郊十五キメの地点で地主住宅、倉庫、農具、運搬用車両等を準備した。豫定地は何れもバイヤ市基米乃至十五キメの地点に於てあるから、市内の需要にすら應じ得ない。

豫定地は、邦人蔬菜業者五家族だけが栽培を奨励しその好例を範とし、汎く一般に新業の發展普及及本計立案された件が次の一回如くである。

邦人蔬菜業者は、邦人農民は専ら土人が極めて多いのであるから、市内の需要にすら應じ得ない。

児童雑誌の王座!!

州政府は蔬菜栽培の師匠に

邦人入植を誘致

た

邦人蔬菜業者

<p

